



La Retraite, C'est l'affaire de tous...

Le Gouvernement nous ment et nous méprise !

Amplifions la lutte pour gagner une véritable retraite...

Ce gouvernement tente par toutes formes de stratégies de communication de discréditer le mouvement social qui s'amplifie et ment aux salariés sur le véritable objectif de cette réforme.

Les vrais casseurs sont au gouvernement : « Casse des hôpitaux, de la protection sociale, de l'assurance chômage, des droits des travailleurs, du Code du Travail.... Et maintenant casse de notre retraite solidaire, par répartition et intergénérationnel ».

Aujourd'hui, la France est la 5^{ème} puissance mondiale économique et on voudrait faire croire qu'il n'y a pas les moyens pour financer la protection sociale et donc les retraites.

Pourtant ce grand menteur de gouvernement oublie qu'il a donné des milliards d'euros aux entreprises à travers le CICE, soi-disant pour créer des emplois... Ou sont-ils ? De plus le chômage explose dans le Gard avec 15% de privés d'emploi !

Il nous a menti quand il a privatisé EDF/GDF pour soi-disant optimiser le service tout en supprimant des emplois et en augmentant les tarifs ?

Il nous a menti sur la transformation de la SNCF en fermant des lignes TER et des guichets... Est-ce que le prix des billets est moins chers ?

Il nous a menti quand il a modifié la loi travail qui devait favoriser les créations d'emploi alors que cela en détruit tous les jours.

Maintenant... Il nous ment encore sur la réforme des retraites. Il veut mettre la main sur les 160 milliards d'excédent des régimes de retraite et le donner à ces amis du Medef !

Il nous ment, car il veut nous faire travailler plus longtemps et gagner moins à la retraite !

Il cherche à détourner l'opinion publique des véritables enjeux qui se jouent en nous faisant croire que ce sont les régimes spéciaux, qui ne représentent que 3 % des salariés qui seraient la cause de tous les maux. Ces régimes spéciaux sont le résultat de luttes et des spécificités et pénibilités du travail dans ces entreprises.

La retraite que nous voulons, c'est une réforme des retraites tirée vers le haut et le meilleurs pour tous !

- ⇒ **Un système** intergénérationnel, basé sur la solidarité, et par répartition.
- ⇒ **Un départ à 60 ans** à taux plein calculé sur les 10 meilleurs années pour le privé et 6 derniers mois pour le public avec un minimum le SMIC
- ⇒ **Mesure sur pénibilité** pour des départs anticipés
- ⇒ **Hausse des salaires** qui permettra d'augmenter les cotisations sociales

- ⇒ **L'égalité Femme/Homme** immédiatement, cela rapporterait 6,5 milliards d'euros en plus de cotisations pour la protection sociale.
- ⇒ **Mettre fin aux exonérations** de cotisations patronales (20 milliards d'euros/An)
- ⇒ **taxer les produits financiers** rapporterait 30 milliards d'euros par an

Pour converger sur les luttes dans nos syndicats

Manifestation le Mardi 10 décembre à Nîmes à 14 heures 30

Départ du « Jardin de la Fontaine »